

# **LOS HECHOS SOBRE LOS NUEVOS "PUNTAJES DE CORTE" DE MICHIGAN**

## **¿Qué son las Pruebas MEAP y MME?**

Cada año, el estado de Michigan requiere que los estudiantes de las escuelas públicas de los grados 3-9 tomen la prueba del Programa de Evaluación Educativa de Michigan [Michigan Educational Assessment Program (MEAP)]. Los estudiantes son evaluados en Matemáticas, Lectura, Escritura, Ciencias y Estudios Sociales. Los estudiantes del grado 11 toman el Examen de Mérito de Michigan [Michigan Merit Exam (MME)]. El Examen MME evalúa a los estudiantes en Lengua y Literatura en Inglés (lectura y escritura), Matemáticas, Ciencias y Estudios Sociales. Estos exámenes evalúan el aprendizaje de los estudiantes para asegurar que están en camino de estar listos para estudios universitarios y una carrera.

## **¿Qué quiere decir "competente" [proficient]?**

Los estudiantes que cumplen o exceden las normas de MEAP y MME cumplen con la definición de competente de Michigan.

## **¿Qué quiere decir "listos para estudios universitarios y una carrera"?**

El término "listo para estudios universitarios" indica que el estudiante está preparado para tener éxito en cursos del primer semestre con crédito universitario. El término "listo para una carrera" indica que el estudiante está preparado para tener éxito en cursos introductorios de capacitación para una carrera técnica.

## **¿Qué son los "puntajes de corte" de MEAP y MME?**

Los puntajes de corte separan a los examinandos en varias categorías, como, por ejemplo, avanzado, competente, parcialmente competente y no competente. Los puntajes de corte y las categorías de MEAP y MME son establecidos por el Departamento de Educación de Michigan y aprobados por la Mesa Directiva de Educación del Estado de Michigan.

## **¿Por qué cambia Michigan los puntajes de corte de MEAP y MME?**

Los puntajes de corte anteriores de Michigan para estos exámenes estatales se habían fijado en un nivel muy básico. El aumento de los puntajes de corte les dará a los padres de familia y los estudiantes de Michigan una mejor idea de si están preparados adecuadamente para el siguiente paso en su educación y una futura carrera en una economía global. Michigan es uno de sólo tres estados de la nación (junto con New York y Tennessee) en colocarse a este nivel superior en la calificación de exámenes.

## **¿Cómo se comparan los nuevos puntajes con los puntajes del año pasado?**

Los nuevos puntajes de corte representan un estándar significativamente más alto para el desempeño estudiantil y tienen la intención de reflejar con mayor precisión si los estudiantes están en camino y preparados para la universidad y las carreras. Antes, en algunos de los exámenes, los estudiantes hubieran podido contestar correctamente tan sólo 40 por ciento de las preguntas para ser calificados de competentes. En el nuevo sistema de calificación de exámenes, los estudiantes tendrán que contestar correctamente un porcentaje mucho más alto de preguntas. Si bien anticipamos una disminución inicial en el número de estudiantes calificados de "competentes," confiamos en que este cambio será temporal gracias a los constantes esfuerzos de mejoramiento de las escuelas y el apoyo estudiantil.

## **¿Deben preocuparse los padres si el nivel de competencia de su hijo/a baja?**

Los padres pueden notar que su hijo/a no está en el nivel de competencia de años anteriores. Un puntaje más bajo no quiere decir que un niño no está adquiriendo habilidades académicas o que se está quedando atrás, sino que refleja normas más altas. Si un niño no se califica a o por encima del nivel de competencia en alguna de las evaluaciones, esto indica que, el día del examen, el niño todavía no dominaba las habilidades o

conocimientos esperados para su grado. Es posible que muchos estudiantes requieran ayuda y/o tiempo adicional para dominar estas habilidades. En realidad, para cuando los padres y la escuela reciban los resultados del estado, muchos estudiantes ya habrán cerrado la brecha. Puede que los padres quieran hablar con los maestros de su hijo/a sobre los resultados y los recursos que puedan ayudar a asegurar su éxito.

**¿Qué hacen las Escuelas Públicas de Grand Haven para ayudar a los estudiantes a prepararse para la universidad y la carrera?**

Además de los informes MEAP y MME, se utilizan varias otras medidas en nuestro distrito durante todo el año para asegurarnos de que los estudiantes están haciendo progreso académico. La asistencia, la participación en la clase y las tareas de clase también ayudan a determinar si los estudiantes están preparados para pasar al siguientes grado.

Estamos en el proceso de analizar nuestro plan de estudios para responder a este nivel más alto en la calificación de exámenes, y exploraremos todo desarrollo profesional que haga falta para mejorar la capacitación de personal en cuanto a estos recientes cambios.

**¿Qué pueden hacer los padres para ayudar a su hijo/a a prepararse para la universidad y la carrera?**

Una de las mejores maneras de mantenerse al tanto del progreso de un niño en la escuela es hablar con sus maestros y con la escuela. Los padres deben trabajar con su hijo/a en las tareas de casa, leer los trabajos con él o ella, y participar en su vida escolar.

**¿Dónde se encuentra más información sobre MEAP y MME?**

Para más información:

Escuelas Públicas de Grand Haven  
Melinda Brink – [brinkm@ghaps.org](mailto:brinkm@ghaps.org)  
616.850.5075

Sitio Web del Distrito de Escuelas Intermedias del Área de Ottawa  
<http://www.oaisd.org/statetests>

Departamento de Educación de Michigan  
<http://1.usa.gov/statetests>